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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Partido PAN teve conhecimento que estão a ser abatidos 17 hectares de árvores de sequeiro

algarvio, alfarrobeiras, oliveiras, amendoeiras, figueiras.

Estas árvores são centenárias, resistentes à seca, resistentes a todo o tipo de pragas,

resistentes ao clima extremo, árvores que não consomem toda a água existente, que nutrem o

solo, árvores perfeitamente sadias.

Além disso, estas árvores consubstanciam um legado de gerações mais antigas, as quais

emprestam um incremento adicional ao turismo e economia local e regional.

Ora, as árvores supra mencionadas encontram-se a ser abatidas neste preciso momento entre

Santa Margarida e Santo Estêvão (acima da Balieira) em pleno barrocal (Tavira), à semelhança

do que tem acontecido nesta zona geográfica onde se começa a descortinar a prevalência de

monoculturas intensivas, em detrimento de uma paisagem saudável, onde se racionaliza água,

onde se cultiva bons solos e frutos, onde existe uma paisagem agro-ecológica reconstruída e

assente no património natural e cultural.

Considerando todo o exposto, vislumbra-se um preocupante incumprimento da legislação

plasmada no ordenamento jurídico nacional concernente esta matéria.

Assim, ao abrigo do disposto na alínea e) do artigo 156.º da Constituição da República

Portuguesa e da alínea e) do n.º 1 do artigo 4.º do Regimento da Assembleia da República, vem

o signatário, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

solicitar as seguintes informações ao Ministério da Agricultura, Floresta e Desenvolvimento

Rural:

O Ministério tem conhecimento desta situação?1.

Foram abatidas árvores centenárias de forma ilegal?2.

Existem prevaricadores identificados?3.

Se sim, foram aplicadas contra-ordenações aos mesmos?4.

O contínuo abate de árvores centenárias nesta zona geográfica vai persistir sem que haja

qualquer oposição deste Ministério?

5.



Palácio de São Bento, 9 de agosto de 2017

Deputado(a)s

ANDRÉ SILVA(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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